

# 戸山77期生通信

第1号

2022.6.20 創刊

## 進路説明会！ 6.1 @講堂

前半は学年進路担当より、『進路のしおり』を用いたガイダンスが行われました。「**目標を高め**に設定することで、**自身の力が最大限引き出されるんだ!**」などの熱い指南を受け、生徒たちの表情がより引き締まっているように見えました。その他、今後の進路選択の幅を広げるためにも「**どの科目も好き嫌いせず、しっかり取り組むことが大事**」という言葉が胸に刺さっている様子でした。中間考査の結果がふるわなかった生徒は特に、期末考査に向けて奮起してくれることでしょう。

後半は、3週間お世話になった教育実習生(3名)からの挨拶をもらいました。

「**学習に集中する場所を見つける**」

「**わからない問題は積極的に質問に行く**」など、最近まで受験の荒波と戦っていた先輩ならではの貴重な話の数々でした



【教育実習生からのメッセージ】



【1年生代表からお礼のあいさつ】

## テレビ取材！ 6月某日@1年教室

本校1年次の『公共』の授業が、NHK「クローズアップ現代」で放送されました。「若者の投票率を上げるために」というテーマで、タブレット端末を用いながらグループワークを行う内容でした。将来の日本を背負って立つであろう戸山生らしく、どの班も活発で質の高い意見交換がなされていました。



【教室の様子】

◎ 6月4日(土)の保護者会は、オンラインも含め多くの方々にご出席いただきありがとうございました。全体会、クラス会、懇親会と大変有意義な時間でした。今後とも本校の活動にご理解とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

77期担任団